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〔　教育長開会宣言　〕　

１
第 号 令和５年度山梨県公立高等学校等入学者募集定員について

［説明］ 教育企画室、特別支援教育・児童生徒支援課

報 道 ０

会 議 要 旨

岡 部 委 員 外数ですよね。５，１６０人は山梨県内の高校生で、この算出方法ってどう
いうふうになさっているのかということを聞きたかったんですが。７名と
か、３名、２０名と、こういう形ですけれども。

傍 聴 人 ０

石 合 晃
総 務 課 主 査 新 海 佐 貴 子 特別支援教育・児童生徒支援課

主 幹 ・ 指 導 主 事 山 下 英 志

総 務 課 政 策 企 画 監 武 井 俊 人 学 校 施 設 課
総務課課長補佐 前 島 宏 文 総括課長補佐

生 涯 学 習 課 長 成 島 仁 主 幹

教 育 企 画 室 長 望 月 勝 一

橋 本 幸 子

東 一 孝
保 健 体 育 課 長 金 井 哲 也 主 査 高 戸 恵

義 務 教 育 課 長 秋 山 克 也 教 育 企 画 室
特別支援教育・児童生
徒 支 援 課 長 鷹 野 美 香 室 長 補 佐 加 藤 忠

高 校 教 育 課 長 高 見 澤 圭 一

出 席 職 員 教 育 次 長 降 籏 友 宏

福 利 給 与 課 長 田 草 川 耕

開 催 時 間 午後 3 30 午後

教 育 監 萩 原 章 司
教 育 監 市 川 敏 也
次長（総務課長） 河 野 公 紀

第 ９ 回定例教育委員会 会議録

開 催 月 日 令 和 4 年 11 月 9 日

５ページのことについて聞いてもいいんでしょうか、まずいでしょうか。
この隣接都県募集というのは、内数ではなくて外数ですよね。

望 月 室 長 外数になります。

議 案

　長澤委員から都合により会議を欠席する旨の届け出があった。
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岡 部 委 員

教育長職務代理者 岡 部 和 子
教育長職務代理者 松 坂 浩 志
委 員 小 澤 幸 子
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開 催 場 所

出 席 委 員 教 育 長 手 島 俊 樹
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２ な　　し

３

［説明］ 生涯学習課

岡 部 委 員 社会教育委員は、あらゆる分野の専門的な方々が集まっている団体なので、
本当に実務を積んできた専門家ばかりだと思います。その中で、今回１０回
ほどの会議をしていますが、外へ出て調査研究をしたことがあるのかとか、
あるいは体験活動をしたことがあるのかとか、これだけ見ると座学だけみた
いなのですが、その辺の所をちょっと教えていただけますでしょうか。

成 島 課 長 実際に現場に出向いての体験なりがあったかという所ですね。今回について
は、実際に活動経験なりをしている委員も選任する中で、その体験を含めた
中でご意見をいただいておりまして、具体的にどこか現場に行ってというよ
うなことはございません。会議の席上でお話をいただくような形になってお
り、委員の中にはそれぞれＮＰО法人で活動されている方や事例にもありま
したとおり山梨マイクロプラスチック削減プロジェクトの事務局長も入る中
で、そういった具体の事例や経験をお話ししていただく中で今回の提案をい
ただいたということです。実際に現場へは行っておりませんけれども、大学
の先生などはこれまでの経験から色々な現場を踏んでおられますので、そう
いった視点からご意見をいただいております。

その他報告
(10) 山梨県社会教育委員の会議の提言について

小 澤 委 員 わかりました。

【原案どおり決定】

報 告 事 項

望 月 室 長 今生まれた子ども達から、１５年後の子どもの数が出てきています。それに
基づいて、先ほど申し上げた公私協において私立と公立の割合などによっ
て、公立の定員が決まってきます。

小 澤 委 員 かなり急に下がっていくわけですか。

望 月 室 長 かなり減っているということは、また資料でお示しさせていただきたいとい
うふうに思います。

岡 部 委 員 ありがとうございました。たまたま９０名がぴったりマイナスだったので、
外数で取るのかなと思っただけだったので。分かりました。ありがとうござ
います。

小 澤 委 員 この先、少子化の影響もあって子供の数が減っていくということで、それも
見越しての定員枠の縮減ということで伺っていますけれども、どのぐらい今
後毎年減っていくのか。数年先の傾向が分かりますか。

望 月 室 長 募集クラス数等を参考に定めております。
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〔　教育長閉会宣言　〕　

以　　　上

岡 部 委 員 ありがとうございました。

【 了 知 】

成 島 課 長 「子育ち・子育て」ですね。

岡 部 委 員 「子育て・子育ち」で私は今まで使っていたんですが。

成 島 課 長 文言については、編集委員として、大学の先生などが専門的な知見から今年
使用しているところでございますので、このまま引用させていただければと
思います。

成 島 課 長 事例発表はしておりません。ＮＰО法人やそれぞれの現場で経験を積んだ方
が意見を述べたり、学校の先生や大学の先生が自ら学んできたものや自らが
経験した内容をその場でご説明していくという形でおこなっておりますの
で、外部の人を呼ぶということはしておりません。

岡 部 委 員 はい、ありがとうございました。
最後に一つだけ。４ページですが、「子育て・子育ち」と私たちは言ってい
たのですが、「子育ち・子育て」になっています。これはどちらでもいいと
いうことなのでしょうか。今まで私がずっとやってきたのは、「子育て親、
子育ち子どもが自主的に」というような形なのですが、４ページの所はどち
らでもいいということなのでしょうか。

岡 部 委 員 意見を聞くだけではなく、事例発表することはないのでしょうか。

岡 部 委 員 地域のニーズが出てきたときには、やはりそこに専門職がいるので、色々な
ことを経験なさった今の大学の先生のように一緒に行動したり、活動したり
している人がいるので、そこで地域のニーズは聞けると思うんですが、やは
りその会議の中でそういう方たちを呼ぶことはないのでしょうか。

成 島 課 長 この会議はあくまでも委員のみの会議で、特に外部の方を呼んでご意見をい
ただくことはございません。
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